



平野中だより

【第12号】

校訓「自主」「責任」「協力」

「勤労」「健康」

令和3年3月24日

大阪市立平野中学校

新年度に向け気持ちを新たに

3月12日（金）、第72回大阪市立平野中学校卒業証書授与式を挙行いたしました。中学校生活の最終年度がコロナ禍の影響で様々な制限がありました。卒業生72期生のみなさんは、自分たちができることに精一杯取り組み、頑張ってくれました。義務教育を終え、新たなスタートを切る卒業生たちが夢や目標を持ち、努力を積み重ね、それぞれの夢の実現を目指してくれることを願っています。

さて、1年生はもうすぐ2年生、2年生は3年生になります。今年1年を振り返り、自分がどれだけ成長できたのか、次に自分は何をしなければならないのか、自分を見つめ直し気持ちを新たにスタートができる春休みとしてください。4月からはじまる新年度も、目標を持ち、勉強、部活動、行事、生徒会活動などに向上心を持って取り組んでほしいと思います。

保護者ならびに地域の皆様、本日、令和2年度の修了式を迎えました。今年度は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止の観点から、「新しい生活様式」を踏まえた教育活動となりました。様々な取組が制約された中で、できることを模索しながらの一年となりました。そのような中でも、生徒たちはこの一年、様々な活動を通じて、授業を大切にすること、仲間を大切にすること、一生懸命に頑張ることの大切さ、しんどいことから逃げずに立ち向かうことの大切さなどを学んでくれたと思っています。

新年度が一層充実した平野中学校となるようさらに努力していきたいと思っております。この一年間、本校の教育活動に対しまして、保護者ならびに地域の皆様には温かいご理解とご支援をいただき誠にありがとうございました。心より感謝し、厚くお礼を申しあげます。今後とも皆様のご理解とご支援を賜りますようお願い申しあげます。



【球技大会】

年度末の3月18日（木）に1年生が、19日（金）に2年生が球技大会で盛り上りました。

